

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Universidad de Talca da bienvenida a estudiantes destacados de la admisión 2026

Pág. : 11

Cm2: 311,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Universidad de Talca da bienvenida a estudiantes destacados de la admisión 2026

Con entusiasmo y expectativas, estudiantes destacados de la admisión 2026 participaron en una jornada de encuentro en la UTalca, instancia que marcó uno de sus primeros acercamientos formales a la vida universitaria.

El grupo estuvo conformado por jóvenes que obtuvieron los primeros puntajes de ingreso a sus respectivas carreras, así como por quienes accedieron a la casa de estudios a través de distintas vías de Admisión Especial, como talento deportivo, compromiso social, inclusión, ciencias y humanidades, música e idiomas, entre otros.

El rector (s) de la UTalca, Rodrigo Palomo Vélez, destacó que este tipo de encuentros busca fortalecer el vínculo temprano con la institución.

"Queremos que se sientan acogidos por su nueva casa de estudios, que comiencen a conocer nuestros campus y que inicien un camino de vida universitaria que no se limita sólo a lo académico, sino que también incorpora el desarrollo personal, la autonomía y la construcción de comunidad. Queremos motivarles y que se sientan parte de la UTalca", agregó.

## Nuevos utalinos

Entre las estudiantes destacadas se encuentra María Isabel Olivares, quien ingresó por la vía de Admisión Especial del programa nacional Más Mujeres en Ciencias, asociado a la iniciativa de la casa de estudios denominada "Ingenieras para el Mundo". La joven será parte de la primera generación de Ingeniería Civil Industrial que se impartirá en

el Campus Lircay de la Universidad de Talca. "Cuando supe que se iba a impartir esta nueva carrera en la UTalca me entusiasmé mucho y decidí postular. Además, en mi familia siempre se ha dicho que esta es una de las mejores universidades de la ciudad y de Chile", expresó.

La estudiante valoró su ingreso a través de una vía especial. "Me sorprende que aún haya pocas mujeres en este tipo de carreras, sobre todo porque muchas somos buenas en matemáticas. Me parece muy bueno que existan este tipo de admisiones", señaló.

Por su parte, David Castillo iniciará sus estudios en Pedagogía en Educación Media en Alemán, "descubrí esta carrera y pensé que aprender un nuevo idioma podía abrirme más puertas". El joven valoró que la UTalca

ofrezca carreras pedagógicas con un enfoque en idiomas. "Es muy positivo que existan estas alternativas, porque en Chile son pocas las universidades que imparten Pedagogía en Alemán", detalló.

En tanto, Javiera Monroy iniciará sus estudios en la carrera de Tecnología Médica. "Me gusta todo lo relacionado con el análisis de muestras y laboratorio, por eso elegí esta carrera", subrayó y añadió que siempre tuvo interés por esta casa de estudios, vínculo que se vio reforzado por su trayectoria deportiva. "Siempre me gustó la universidad, antes entrenaba gimnasia rítmica por lo que tenía una cercanía previa", resaltó

## Exitsa matrícula

A la fecha, la Universidad de Talca registra un total de 2.614 estudiantes matriculados para el proceso de Admisión 2026,

cifra que considera tanto las admisiones regulares como las vías de Admisión Especial en las distintas carreras profesionales que imparte la casa de estudios.

Este resultado da cuenta del interés sostenido por parte de las y los postulantes en formar parte de la UTalca, así como del posicionamiento institucional y la confianza de las nuevas generaciones en su proyecto educativo. Al respecto, el rector (s) Palomo, destacó que esto representa un importante compromiso para la institución. "Es una gran responsabilidad, porque los estudiantes y sus familias depositan su confianza en nosotros. Como universidad pública y regional, asumimos este desafío con mucha alegría y entusiasmo, entendiendo nuestro rol en el desarrollo del país", finalizó.